

Wer glaubt noch an den Osterhas, an Weihnachtsmann, Teddy und Urmel?

Was, den Osterhas den gibt es nicht!?

Hab Jahrzehnte daran geglaubt!

Hab Jahrzehnte die Geschichte,
meinen Freundinnen auch verkauft.

Gegrinst haben sie über alle Backen,
ihren Freundinnen davon erzählt.

Ich krieg das nicht gebacken,
was hab ich mich geschämt!

Bei jedem bin ich nun bekannt,
der, der noch an den Osterhasen glaubt.
Und natürlich an den Weihnachtsmann,
um viele Nächte hat mich das beraubt.

Aber nun pfeif ich drauf was Andre quatschen,
ich glaub an das was ich will!
Lass sie einfach weiter tratschen,
ich brauch meine Welt, mein Idyll!

Und wer's nicht glaubt, dass es so ist,
beobachtet mal andre Leute.
Da gibt's den Typus Osterhas, Teddy,
Weihnachtsmann und Urmel alle in einer Meute.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)